



## がんばった長なわ大会!!

低学年とあかしあ学級は2月17日に、高学年は18日に長なわ大会が開かれました。各学級5人前後のグループが、次々と決められた時間である4分間に、一斉に長なわをとびます。息をそろえて、素速く行動をしないとなわを跳べません。また、長時間跳ぶことはかなりハードです。どの学級も休み時間なども使って、数多く練習しました。北星小学校では、これも体力向上の一環として行っています。さすが高学年は、跳ぶスピードも速く、見ていた低学年からは驚きの声があがっていました。真冬の体育館でも熱気があふれるひとときでした。

## 今シーズン最後のスケート学習

2月18日に、1～6年生の児童が、23日にはあかしあ学級の児童が、ときわスケートセンターを利用して、今シーズン最後のスケート学習を行いました。

今シーズンは、1月には積雪不足、2月には気温の上昇で、なかなか学校リンクの使用は難しかったですが、ここまで学んだ成果をここで披露しました。昨年に比べ、どれだけ上達したでしょうか。市内のスケート場は、まだ滑走できますので、覚えた滑り方は、まだまだ練習をしてほしいと思います。



## 音楽集会開かれる

2月17日には、音楽集会が開かれました。1年生から6年生までの児童が体育館に集まり、音楽を使ったゲームをしたり、卒業式で歌う「あなたにありがとう」の歌の練習をしました。

もうすぐ6年生は卒業です。今まで面倒をみてきた1年生や他の学年との交流も最後が近づいています。また、在校生は、6年生に感謝の気持ちをあらわせるよう卒業式ではしっかりと歌を歌ってほしいと思います。



## 大盛況!! 駒澤苫小牧高校

### 吹奏楽局演奏

1月29日(金)に開かれた駒澤大学附属苫小牧高等学校吹奏楽局による演奏会は、児童だけではなく、保護者や地域の方々のたくさんの鑑賞がありました。演奏は、観客も一体となった素晴らしいもので、大きな拍手が止まりませんでした。鑑賞した子どもたちにとっても、身近な高校生の演奏は、自分の指針となるようなこともあったと思います。このような機会をつくっていただいた北星小学校PTAの活動に感謝です。

## 3月6日(日)はサロン・コンサート

3月6日(日)北星小学校体育館でサロン・コンサートが開かれます。これは開校30周年を記念に寄贈されたグランドピアノを有効に活用しようとしたイベントです。北星小在学の児童や卒業生が出演します。開場は13時です。たくさんの皆さまのご来校をお待ちしています。

## 3月行事予定

- 2日(水) 参観日(高、あかしあ)
- 3日(木) 参観日(中)
- 4日(金) 参観日(低)
- 6日(日) サロン・コンサート
- 7日(月) 図書返本週間～11日
- 9日(水) 職員会議、午前授業
- 14日(月) 清掃強調週間～18日
- 16日(水) ALT来校～24日
- 18日(金) 5時間授業(卒業式会場準備)
- 20日(日) 春分の日
- 21日(月) 振替休日
- 22日(火) 第39回卒業式
- 24日(木) 修了式、離任式
- 25日(金) 学年末・始休業～4/5まで
- ※4月6日(水) 始業式、7日(木) 入学式

